

Opernstudio Niederrhein

Das Theater Krefeld Mönchengladbach bietet seit über zehn Jahren mit seinem *Opernstudio Niederrhein* jährlich fünf jungen Künstler*innen den Einstieg in eine professionelle Bühnenlaufbahn. Für die Spielzeit 2025/26 suchen wir eine Sopranistin und einen Tenor.

Hochtalentierte, junge Nachwuchssänger*innen erhalten neben der Erarbeitung eigenständiger Produktionen und Projekte, die Möglichkeit Partien in Neuproduktionen zu erarbeiten und kleinere und mittlere Rollen im laufenden Repertoirebetrieb des Theaters zu übernehmen.

Das breitgefächerte Repertoire des Musiktheaters Krefeld und Mönchengladbach bietet den Mitgliedern des *Opernstudio Niederrhein* Erfahrungen in allen musikalischen Genres, über Oper und Operette bis hin zum Musical. Ein Stamm von Kolleg*innen mit langjähriger Berufserfahrung steht den jungen Solist*innen als Mentor*innen zur Seite.

Seit der Spielzeit 2019-20 ist das *Opernstudio Niederrhein* Teil von *Das Junge Theater Krefeld Mönchengladbach*, in dem die Nachwuchsförderung auch Mitglieder der Sparten Tanz und Orchester umfasst.

Neben spartenspezifischen Meisterkursen und Workshops für musikalische und szenische Interpretation mit erfahrenen Musikerpersönlichkeiten und Dozent*innen, nehmen die Mitglieder des *Jungen Theater* an spartenübergreifenden Projekten, Kursen und Produktionen teil. Ferner erhalten sie Unterweisungen in Vertragsrecht und Agenturwesen sowie pragmatische Unterstützung bei der Erstellung von Bewerbungsunterlagen.

Die Opernstudiomitglieder bekommen eine monatliche Vergütung in Höhe von 2.900€. Sie verpflichten sich während ihrer Teilnahme am Opernstudio im Raum Mönchengladbach zu wohnen und die Angebote, Proben und Produktionen des Opernstudios wahrzunehmen.

Voraussetzungen:

Abgeschlossenes Hochschulstudium.

Altersgrenze: 30 Jahre (zum Zeitpunkt des Bewerbungsschlusses)

Ausreichend deutsche Sprachkenntnisse.

Interessierte Bewerber*innen finden die Informationen zur Online-Bewerbung unter:

www.theater-kr-mg.de/opernstudio-niederrhein . **Bewerbungsfrist: 22.01.2025**

Benötigte Unterlagen (pdf):

- Lebenslauf mit Geburtsdatum
- Liste des gesungenen/studierten Repertoires
- ein Foto
- Nachweis eines abgeschlossenen Hochschulstudiums
- Links zu Audio- oder Videoaufnahmen drei Arien, eine von Mozart (MP-3, MP-4, unverschlüsselte YouTube Links)
-

Die Teilnahme am Vorsingen im **März 2025** erfolgt nur auf schriftliche Einladung.

Reisekosten können nicht erstattet werden.

Opernstudio Niederrhein

For more than ten years the Theatre Krefeld Mönchengladbach has offered five young artists per year the opportunity to launch their professional stage careers as members of the *Opernstudio Niederrhein*. Auditions are now planned for the position of soprano and tenor for the coming season 2025/26.

Apart from creating independent productions and projects the highly talented young artists will also be cast in small or medium roles in productions of the Theatre Krefeld Mönchengladbach.

The diverse repertoire of the theatre's opera company, extending from opera and operetta to musical productions, enables the participants to try their hand in multiple genres. Our highly experienced company members act as mentors to support the young artists, sharing with them their practical knowledge and expertise.

In 2019 the opera studio became part of the project *Junges Theater Krefeld Mönchengladbach* which now includes the theatrical departments dance and orchestra.

Alongside a series of operatic master courses and workshops in musical and scenic interpretation taught by noted, experienced artists and tutors, the members of the opera studio will also take part in integrative courses, projects and productions together with their colleagues from the *Junges Theater*. Instruction in contract and agency law, as well as practical support in the compilation of an audition portfolio, is included in our program.

The members of the *Opernstudio Niederrhein* receive a monthly salary of 2.900€. They are required to live in Mönchengladbach or vicinity for the duration of their participation in the Opera Studio and to take part in all courses, rehearsals and productions offered.

Requirements

Completed academic vocal/musical studies (Diploma or Bachelor)

Age limit: 30 (at close of applications)

Sufficient knowledge of the German language

Information about the online application can be found here:

www.theater-kr-mg.de/opernstudio-niederrhein . Applications close on **22th January, 2025**

Required documents (pdf):

- CV
- List of current repertoire
- Photo
- Documentation of university graduation
- Links to three recent audio or video recordings of arias, one from Mozart (MP-3, MP-4, Youtube).

Applicants will receive a written invitation to the audition, which will take place in **March 2025**.

Travel costs are not covered.